

Coloquio sobre elección de carrera

Periodismo, Letras y Bellas Artes

(11-XII-62)

Como estaba anunciado, se celebró el día 11 de diciembre, en el salón de actos de la Escuela de Artes y Oficios, el coloquio sobre elección de carrera, segundo del ciclo organizado por la Dirección del Instituto de Enseñanza Media. Correspondió a las carreras de Letras, Periodismo y Bellas Artes. Actuaron de ponentes: Por Filosofía y Letras, el señor Martínez Val; por Periodismo, el señor San Martín; por Bellas Artes, el señor Vivó Rius, y Psicología, el señor Pareja. Actuaron como asesores, los catedráticos señoritas Gómez Martín y Rodón Binué, y los señores Calatayud Gil, Cano Pérez y la Directora de la Biblioteca, señora Pérez Valera.

Asistieron numerosos alumnos y algunos padres de los mismos que al final hicieron diversas preguntas que fueron contestadas por los ponentes y asesores.

Este coloquio, como el anterior, fué muy interesante, puesto que se da a los alumnos, una visión de posibilidades de las carreras que les pueden agradar más, de acuerdo con su vocación y aptitudes.

Ciencias Políticas y Económicas y Derecho

(19-1-63)

El día 18 de enero se celebró la tercera sesión de coloquios sobre carreras, organizada por el Instituto de Enseñanza Media.

Del interés con que son acogidas estas actividades para orientación de nuestra juventud estudiantil da idea el hecho de que asistieron como asesores, invitados por la Dirección del Instituto, nada menos que los ilustrísimos señores Presidente de la Audiencia, señor García Denche; Magistrado, señor Vallés; Teniente Fiscal, señor Rojo; Registrador de Almagro, señor Martín Serrano; Decano electo del Colegio de Abogados, señor López de Sancho; ex-Decano y Catedrático, señor Calatayud Gil,



Médico, mecáni-

co, profesor...

"Yo seré..."

y Abogado don Enrique Martínez, que a su vez representaba a su padre, ausente, el todavía Decano del Colegio don Luis Martínez. Previamente al coloquio expusieron

las líneas generales de las carreras de Derecho y Políticas y Económicas, los profesores señores Martínez Val, Oña y De Frias, que explicaron también las salidas y colocaciones previsibles en cada una.

Más de veinte alumnos y alumnas, del Instituto y de la Escuela de Comercio hicieron preguntas a los asesores. Los que se interesaron por Magisteratura y Carrera Fiscal fueron contestados por los señores García Denche, Vallés y Rojo, que explicaron el funcionamiento de la Escuela Judicial y algunos aspectos interesantes del ejercicio profesional; también tuvo que contestar a reiteradas preguntas sobre la función de los notarios y registradores el señor Martín Serrano, porque varios estudiantes se interesaron en dicha dirección. Don Carlos Calatayud

Hoy, verbos, que-

brados, meridia-

nos. Mañana...



explicó, a ruegos de un muchacho, el por qué de la necesidad del defensor en la justicia penal y las garantías de nuestras leyes; don Ismael López de Sancho, la misión de los abogados en general y del abogado del Estado en particular. Varios estudiantes se interesaron también en el acceso a la carrera de Ciencias Políticas y Económicas y a su relación con la de Comercio, que se vió interesaba vivamente. Fueron contestados por los señores De Frias y Oña; otros, por los estudios de la carrera diplomática, que por su relación entre Derecho e Historia y Economía fueron contestados por el señor Martínez Val. Es imposible recoger la animación existente en el coloquio. El amplio salón de la Escuela de Artes y Oficios, generosamente cedido por su Dirección para estos casos, por ser el mayor de Ciudad Real, en los centros docentes, estaba atestado, en sus dos plantas y aún había muchos asistentes de pie. Es de señalar que también acudieron muchos padres de alumnos y algunas autoridades que ocuparon la primera fila de butacas, junto a catedráticos y profesorado de los Marianistas, con su Director.

Queremos subrayar una vez más el interés que tienen estas actividades. Vemos en ellas no solamente un elemento autorizadísimo, por la calidad que siempre tienen los asesores, para poner a los jóvenes en el camino de una buena elección de carrera. Son mucho más que esto. De boca de profesionales autorizados por un prestigio en el ejercicio de su función, muchas veces investidos de autoridad, como ocurría ayer mismo, escuchaban los asistentes las realidades más auténticas de cada profesión. Es magnífico el ejemplo que dieron las autoridades judiciales de la capital y provincia, asistiendo para asesorar a la juventud. Se aprecia que saben muy bien cuánto nos va a todos en su buena formación y por eso estaban allí, junto al profesorado, en un trabajo común. Ciudad Real y los padres de tantos estudiantes como se benefician de estos coloquios y de estas autorizadas colaboraciones, están siendo testigos de un experimento docente que estimamos de gran porvenir y eficacia.